

Kurzarbeit bei Knaus Tabbert?

Von Michael Kirchberger

Um das Überangebot bei den Handelspartnern zu reduzieren, kündigt der Caravan- und Reisemobilhersteller Knaus Tabbert eine Verlängerung der Werksferien um zwei Wochen und eventuell sogar Kurzarbeit an. Im Rahmen von Umstrukturierungen hat das Unternehmen unterdessen die Stelle der Bereichsleitung Presse und PR gestrichen. Dem Unternehmenssprecher Stefan Diehl wurde gekündigt. Hintergrund der Entwicklung könnten möglicherweise überzogene Absatzerwartungen im durch Corona ausgelösten Campingboom sein. (aum)

Bilder zum Artikel



Foto:
